

安倍内閣の経済政策-レジメ

- デフレ経済
 - debt deflation
 - デフレの罨
- デフレ脱却のいくつかのポイント
 - 「異次元の」金融政策の考え方-コミットメントと出口
 - 五右衛門風呂状態の日本経済
 - secular stagnation (時間があれば米国経済の出口についてコメント)
- なぜ賃金上昇なのか
 - coordination failure と賃金
 - 構造調整の鍵を握る労働市場
 - 生産性上昇の具体的イメージ
- デフレ脱却からのタイムラグ
 - 物価上昇と実質金利
 - マイナスの実質金利は経済を動かすのか？
 - コーポレートガバナンスと投資
- 改革の一貫性
 - 6年で6人の首相から、6年で一人の首相に
 - TPP、訪日外国人増加などの長期的な意味について
 - TPPの経済効果をどう見るのか
- 財政健全化の戦略
 - 3つの異なった問題：債務、赤字、高齢化
 - 過大な債務の問題をどう考えるのか
 - 当面の最重要課題は財政赤字の圧縮
 - 社会保障改革：早期の着手・中期的な改革
 - 膨大な債務にはどう対応すべきなのか